

KIM

Sholat Tarawih Berjamaah Bersama Bupati dan Masyarakat, Dandim 0824/Jember Kumandangkan Adzan

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

Apr 3, 2023 - 22:52



JEMBER – Kumandang Adzan merupakan panggilan sholat yang biasa dikumandangkan oleh muadzin menjelang saat dilaksanakan Sholat, pada Sholat Tarwih Berjamaan di Masjid Al Mubaroq Desa Glagahwero Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember pada Senin 03/04/2023 dilaksanakan Safari Ramadhan Bupati Jember Hendy S didampingi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, kumandang adzan dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Sholat Tarwih yang diikuti oleh sekitar 200 orang warga masyarakat tersebut disamping dihadiri oleh Bupati Jember Hendy S bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, juga dihadiri Camat Kalisat Umar Faroek, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Kapolses AKP Istono serta pejabat terkait lainnya dan masyarakat.

Sebelum Pelaksanaan Sholat dilakukan J-Berbagi (Jember Berbagi), Bupati Jember Hendy S didampingi Dandim 0824/Jember menyerahkan bantuan paket sembako bagi kaum duafa dan santunan anak yatim.

Dalam sambutannya menyapa masyarakat Bupati Jember menyampaikan bahwa Pemerintah Daerah Kabupaten Jember dalam menjaga stabilitas harga pasar menjelang lebaran, membuka pasar-pasar murah di seluruh kota kecamatan, hal ini tentunya bagian dari upaya mencegah melonjaknya inflasi, sekaligus membantu masyarakat dalam menyediakan kebutuhan pokok menjelang lebaran. Jelas Hendy S.

Sementara itu usai kegiatan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita Kodim 0824/Jember sangat mendukung upaya Pemerintah Kabupaten Jember melalui Bapak Bupati

dalam menjaga stabilitas harga kebutuhan pokok.

Kita Kodim 0824/Jember pun juga akan menggelar pasar murah di Makodim 0824/Jember rencananya pada 13/04/2023, inipun dalam rangka membantu Pemerintah Daerah dalam pengendalian Inflasi di Kabupaten Jember.



Terkait pengumandangan Adzan yang dilakukan, ini merupakan hal biasa pada setiap muslim pasti bisa mengumandangan adzan, hal ini kita lakukan sebagai ajakan kepada semua pihak untuk melakukan kewajiban kita sebagai umat untuk menjalankan sholat, termasuk yang saya lakukan, kalau kita masuk tempat ibadah kedudukan kita ini sama, siapa yang ingin mengumandangan adzan dipersilahkan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)